
Mainz, den 08.04.2021

Antrag

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am 20.04.2021

Die Verwaltung wird aufgefordert, bei der Anlage von Radstreifen und einem damit verbundenen Verlust von Parkplätzen den Ortsbeirat zu informieren und in die Entscheidung mit einzubeziehen.

Außerdem wird die Verwaltung aufgefordert, die Anwohner im Falle einer derartigen Maßnahme mit ausreichendem Vorlauf zu informieren ebenfalls in die Entscheidung mit einzubeziehen.

Begründung

Die Einbeziehung von Bürgern und Beiräten ist eigentlich eine Selbstverständlichkeit bei Maßnahmen, die als weitreichend empfunden werden. Trotzdem muss dies offenbar immer wieder eingefordert werden. Das Wissen und Meinung der Bürger vor Ort kann helfen, praktische Lösungswege zu finden und ggf. zum Kompromiss zwischen unterschiedlichen Interessen beizutragen.

Im Falle der neuen Radroute am Xaveriusweg unterblieb diese Beteiligung und führte zu einer nachträglichen, teilweise sehr emotionalen Diskussion (Zoff um neuen Radweg AZ 09.04.2021), in der viele Sachargumente auf der Strecke blieben.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

Werner Rehn